
【年次総会】

総会に先立ち定足数の確認を富澤幹事よりお願

い致します。定足数（会員数34名中24名出席）の確

認を行い、本総会が成立することを宣言。

クラブ細則に基づき、先週の例会で2020～2021

年度役員・理事及び会計監査候補を指名し、皆様に

公表しております。クラブ細則第6条第１節により、本

日の年次総会で「選挙」を行うように定められていま

す。これより候補者名を申し上げてご承認を諮りたい

と思います。

【役員】北砂明彦（選挙済み）・野口宏（選挙済み）

辻彰彦、阿萬正巳、石川健次、新村千成

【理事】橋本日吉、入江公敏、石川達男、

竹野国敏、中村友彦

【会計監査】岸幸博、小栁智裕

以上の方々でございます。次年度の役員・理事及

び会計監査のそれぞれの候補者に対し賛成の方は

拍手をお願致します。

過半数を超える拍手を頂き有難うございました。規

定によりますと過半数の賛成で承認となりますので、

各候補者の方々の当選を宣言致します。

それでは北砂会長エレクトより代表してご紹介と御

挨拶をお願いします。

イニシエーション・スピーチ (Initiation Speech)とは、ロー

タリーに入会して自己紹介をすることされております。

例えば自分の経歴、職業、趣味、考え方など他の会

員に伝え、理解を深めていくことです。人に歴史あり

…と言いますが、進学した学校やそこで学んだこと、

仕事でのご苦労や今に至るまでの過程など、普段お

話している印象だけのイメージとはやはり違っているも

のです。ロータリーでは多分野・多業種の多くの方と

知り合い親交を深める事ができますが、皆さん興味

深いエピソードが次々と湧いてきますので楽しく耳を

傾て、時間を共有したいものです。

また、卓話は、クラブの会員が自分の職業やロータリー

について話をしたり、ロータリークラブ会員以外の人を

外部から迎え、ためになるお話をして頂きます。クラ

ブで世話をしている米山奨学生や交換学生が話をす

る場合もあります。どちらも例会出席者は、日頃接す

ることが出来ない方々からの話を聴くことができ、自身

の視野の広がりにもつながり、例会のイベントのひとつ

となっています。

お話をされる方々は、我々会員のために貴重な時間

を割いて準備をされております。そのスピーチが、ど

れだけ尊いものかを考える必要があると言わざるを得

ません。聞き手の姿勢も真剣でなければならないの
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【 本日のプログラム 】 12月8日 移動例会 「交通事故撲滅大作戦」 会場 大和自動車学校

【 次回予告 】 12月19日 夜間移動例会 「クリスマス家族例会」 会場 ザ・ウィングス海老名

【 第1973回例会】 令和元年12月5日（木） 【 司会SAA 】 石川 達男 君

【 斉唱 】 「君が代」 「それでこそロータリー」 【 ソングリーダー 】 新村 千成 君

【 童謡・唱歌 】 ペチカ 【 ビジター 】 花岡 淳子 様（大和RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 5名(敬称略)

34名 24名 82.76% 68.97% 6名 原嶋、池澤、岸、苗加、田井

会長の時間 辻 彰彦 会長
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ではないでしょうか。ロータリアンとしての誠実な態度

に務めたいものです。

①12/8交通事故撲滅大作戦が開催されます。12/

12は振替休会となります。

②2020年1月14日4クラブ合同例会が開催されま

す。

『ロータリーの友12月号記事紹介』

クラブ研修委員会 後藤 定毅 委員長

1）横組み9ページ/ 日本人の死因第一位が癌だそ

うですが、「がんを防ぐための新12か条」が載って

います。この記事を読んで仲間や家族から一人で

も癌を無くせたらと思います。

2）28ページから/ 会員の皆様からロータリー財団に

寄付を戴いていますが、前年度寄付総額が19億

円以上となったこと、そして過去3年連続で、日本

国内の全クラブから年次基金の寄付があったことと、

前年度（平成30年度）の事業報告が掲載されて

います。

3）縦組み4ページ/ 「AIと先端医療」と題する講演

記事として、人間だけでは時間がかかり、見逃すこ

とがあるかも知れないところに、AI（人工知能）を組

み合わせるという先端医療技術の取組みが載っ

ています。ここまで技術が進歩していることに驚き

ます。ぜひ一読ください。

4）13ページ/ 友愛の広場に、「ロータリーの将来を

心配する」という記事が出ています。この広場には、

ロータリーの多様性を表す様々な会員の異見が掲

載されていますが、ロータリーの将来の心配もさる

ことながら、我がクラブの将来を考えて行くためにも、

ロータリーを学ぶことが必要です。「例会は、人生

の道場であり、各会員が自分自身を磨く場所こそ、

ロータリーだ」ということに、教えられます。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

会員誕生日 岸 幸博 君 12月5日

配偶者誕生日 小倉 久美子 夫人 12月18日

辻 明美 夫人 12月30日

結婚記念日 長野 俊八 君 12月14日

創業記念日 肥田 昭 君 12月6日

原嶋 賢一郎 君 12月20日

ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰ② 鈴木 洋子 君 12月25日

入江 公敏 君 12月25日

原嶋 賢一郎 君 12月25日

野口 宏 君 12月25日

苗加 真敬 君 12月25日

板垣 克浩 君 12月25日

小野 泰弘 君 12月25日

「イニシエーション

スピーチ」

向井 嘉男 君
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委 員 会 報 告

花岡 淳子 様（大和RC）
5月の、夫花岡正の葬儀の折には、霊前にご厚志をい

ただきましてありがとうございました。本日は皆様に、ご挨
拶申し上げたく訪問させて頂きました。よろしくお願いいた
します。
辻彰彦会長、富澤克司幹事、橋本日吉副会長

本日の年次総会皆様よろしくお願いします。大和RC花
岡様ようこそ。卓話向井さん、よろしくお願いします。会場
例会は 後となります。よろしくお願いします。
橋本 日吉 君

大和RC花岡様、ようこそお出で頂きました。よろしくお
願いいたします。
鈴木 洋子 君

向井会員のイニシエーションスピーチ楽しみにしていま
す。アニバーサリーありがとうございます。
新村 千成 君

向井さん卓話楽しみにしています。頑張って下さい。
小野 泰弘 君

向井さん、今日はイニシエーションスピーチですね。欠

席の田井さんの分も合わせて卓話楽しみにしています。
肥田 昭 君
きらぼし銀行の創立記念誠にありがとうございます。これ

からも地域バンクとして頑張っていきますので、よろしくお
願いします。
入江 公敏 君
アニバーサリー祝いありがとうございます。

長野 俊八 君
結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。

板垣 克浩 君
アニバーサリーのお祝いありがとうございます。

小倉 一道 君
妻の誕生日のお祝いを頂きありがとうございます。

北砂 明彦 君
大和RC花岡様、ようこそお出で下さいました。これから

もよろしくお願いいたします。本日、次年度の役員理事会
計監査の発表をいたしました。皆様のご協力お願いいた
します。

スマイルボックス 北砂 明彦 委員長 本日 ￥23,000 累計 ￥３５９，３００

卓 話

幹事報告 富澤 克司 幹事


